
実施期間 ６月１８日～１１月２５日

福岡支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和６年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



令和6年度介護労働講習修了、誠におめでとうございます。
慣れない環境のなか、戸惑うことや悩みをもったこともあったかと思

います。それでも最後まで講習に通い、着実に力をつけてこられた皆様
に改めて敬意を表するとともに、感謝申し上げます。

開講義式こそ緊張が感じられましたが、いざ講義が始まると講師やク
ラスメイトと積極的にコミュニケーションをとりながら学ぶ皆様を見て
とても頼もしく感じました。授業や試験、就職活動と忙しい毎日の中で
も、笑顔を絶やさずお互いに声をかけながら乗り越えられる姿に、セン
ター職員も励まされる思いでした。

介護・福祉業界はまだまだ知らない魅力がたくさんあります。大変な
こともあるかと思いますが、講習で学んだことを活かし、変わらず笑顔
で、プロとして活躍する未来を期待しております。

福岡支部職員一同、介護の現場で皆様にお会いできることを楽しみに、
これからも応援しています。

福岡支部職員一同

修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます



講 義

●実務者研修講義科目
●通信レポート
●実践講習
●介護現場実習

補足講習

etc…

講 習 風 景

実務者研修修了に向けて専門的な知識と
スキルを学びます。

座学だけが勉強ではありません
高齢者体験やグループワークを通して、
自分たちで考えながら
授業を進めていきます。

講師の方々が皆さん素敵で楽し
い授業でした。
それぞれの先生から、ためにな
る話を聞くことができて良かっ
たです。

修了者より



実 技 演 習

●生活支援技術
●介護過程
●医療的ケア

etc…

講 習 風 景

専門の講師を迎え、介護技術の基礎を

身に付けます。

介護・医療のプロから
現場で活かせる介護技術を
学べる貴重な時間です。

クラスで一致団結し、
真剣かつ楽しみながら習得できました。
レベルが高くて焦りましたが、
評価試験も実技も最高に頑張ったと
胸を張って言えます

修了者より



就 職 支 援

●就職講話
●介護現場の実際
●施設見学
●就職面談会

etc…

講 習 風 景

介護事業所や就職支援機関と協働して、
早期の就職をサポートします。

事業所や受講者OBから
「介護現場の声」を聴くことができます。
就職の選択肢を広げ、
目指す道を明確にしていきます。

人に関わる職業が改めて
素敵だと感じたし、人の役に立ちたい・
笑顔にしたい気持ちも強くなり、それが自
分のしたいことなんだと再確認できました。
休みの日に仲間と約束して行った施設見学
も良い思い出です

修了者より



今年は42名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

講習で学んだ知識・技術は介護
職としての自信を少しずつ確かな
ものにしてくれました。同期は年
齢がバラバラでしたがお互いをリ
スペクトし、励ましあいながら過
ごしました。今後も切磋琢磨し、
それぞれが自分らしい介護職を目
指していけると思います。

実際に講習を受ける日々の中で、
６ヶ月前の私と現在の私では介護
についての考え方が180度変わり
ました。勉強して本当によかった
です。毎日こんなに勉強が楽しい
感じは久々に味わいました。これ
からの自分の再出発を楽しみたい
です。

この講習の中でたくさんの人の
やさしさに触れ、癒され救われて
きました。いろいろな方と関わる
中で改めて「人が好き」だったと
思い出すことが出来ました。この
講習で出会えた全ての人に心から
感謝しています。この6ヶ月間は
私にとって本当に宝物です。

様々な講師の話を聞いたり、介
護の道を目指す仲間と過ごすうち
に介護業界への興味が高まってい
きました。早く働きたいという思
いだけでなく、ゆくゆくは介護福
祉士、ケアマネジャーを目指した
いと思っています。

授業が進むにつれて本当に介護
の仕事ができるのか不安になる時
もありましたが、現場実習で職員
の皆さんを見て私も頑張ってみよ
うと思いました。センターの皆さ
ん、いつも相談に親身に対応して
いただき本当に感謝しています。
6ヶ月間本当に楽しかったです。
ありがとうございました。



就職先を訪ねて

江頭 典子 さん

令和５年度修了生

介護労働講習で学んだことは？

ずっしりと重たい「介護福祉士実務者研修テキスト」全５巻を使用し、半年間でコミュニケー
ション技術、認知症、介護過程、医療的ケア等、頻繁にある修了評価試験やレポートを乗り越え、
介護の基礎を学びました。それぞれ違った経験、違った視点を持った44名の仲間と半年を過ごし、
全員で修了しようという目標に向かって助け合い、切磋琢磨できたことが得難い経験となりました。

～事業主さまから一言～
社会福祉法人百友会
統括施設長 百田 寛奈 様

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

未経験でのスタートで、上手くいなかなかったり、気落ちしたりすることもありましたが、先輩
職員の優しい声かけやサポートがあり心強かったです。「介護現場をよりよくするために、意見・
アイデア・企画はどんどん発信してね」と言っていただき、考えた事、感じた事などを発現できる
オープンな環境に恵まれています。まだまだ分からないこともたくさんありますが、ベテラン介護
職員・看護師の方々にご指導いただきながら日々仕事に取り組めております。学びはエンドレスで
すが、ご利用者様からの感謝の言葉や笑顔に日々やりがいを感じております。

講習内容などについてのご感想は？
素晴らしい講師陣に恵まれ、講習も分かりやすく良かったです。講師の方々の実際の現場での

経験談等を聞くことができ、就職前に心構えが出来ました。試験の数が多く、勉強は大変でした
が、講習やグループワークでは質問や意見が飛び交い、とても刺激になりました。
介護の知識、技術も大切ですが、まずは自分自身の体調管理、ストレスを溜めず
メンタルを健康に過ごすことも大切だと学びました。

これから受講される方へメッセージをお願いします

重たいテキスト、試験の多い日程表を見ると、講習期間がとても長く見えますが、半年はあっと
いう間でした。バックグラウンドも違い、年齢の幅も広い受講生が集まった仲間ととても充実した
日々が過ごせることと思います。私も畑違いの業界からのチャレンジでした。介護未経験者、知識
のない方でも安心して受講できます。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

入職当時は緊張していたものの、持ち前の明るさとポジティブな性格で今では利用者様にも職
員にも愛されるキャラクターです。何事にも真剣に取り組み、利用者様の為に何ができるかを
しっかり考えながら、最後までやり遂げる強さを持っているので、日々成長していることが目に
見えて分かります。今後、いろいろなことを任せていく中で、利用者様やそのご家族、一緒に働
くチームの為に大いに力を発揮してくれると期待しています。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護の業界は日々目まぐるしく移り変わっています。時代とともに必要とされるサービスの形
も変わります。新しい技術や機器を利用しながら、介護業界で働く職員のモチベーションを上げ、
利用者様により良いサービスを提供していくことが課題です。自信を持ってケアに当たるには経
験はもちろん基礎の学びが重要です。この講習を受講し、学びを深めることが、働くときの大き
な自信につながると思います。介護の業界で、いつか一緒に働ける日を楽しみにしています。


